



9 de mayo de 2023

**JUSTICIA****Decide juez que ‘Rey de la Basura’ siga en prisión**

El exdirigente del PRI en la Ciudad de México, quien fue detenido en diciembre de 2021 e ingresado al *Reclusorio Norte* y actualmente está preso en el *Penal del Altiplano*, seguirá ahí luego que un juez de control le negó el cambio de medida cautelar de *prisión preventiva oficiosa*. A Cuauhtémoc Gutiérrez se le acusa de trata de personas en las modalidades de explotación sexual agravada, en grado de tentativa, y de publicidad engañosa, y asociación delictuosa. Una excolaboradora del acusado obtuvo un amparo contra la *orden de aprehensión*.

**DERECHOS HUMANOS****Al exige a Cuba libere a detenidos en Caimanera**

Amnistía Internacional, en un mensaje divulgado en Twitter con la etiqueta *#CubaSinRepresión*, dio a conocer que recibió información sobre la detención arbitraria de cinco jóvenes en el contexto de protestas en Caimanera. “La violencia estatal no debe ser la respuesta (del gobierno) a las protestas”, aseveró la organización. También exigió al gobernante Miguel Díaz-Canel la liberación inmediata de Felipe Correa, Luis Miguel Alarcón, Yandris Pelier, además de Rody y Raniel Álvarez González.

**SEGURIDAD PÚBLICA****Registra cámara asalto y da seguimiento hasta detención**

En la colonia Guadalupe Insurgentes, cuando un joven caminaba por la banqueta, fue atacado por delincuentes, quienes lo jalonearon, golpearon y azotaron para hacerse de sus pertenencias, aprovechando que un camión de carga tapaba la vista. La víctima pidió ayuda a la policía y vía radio buscaron a los implicados con las cámaras del C2 Norte. Los implicados huyeron en distintas direcciones y fue cuando entraron a un mercado cercano a la zona de la agresión que fueron detenidos por los oficiales.

**NACIONAL****SCJN a AMLO y su Plan B: la ley es la ley y se le respeta**

Un apunte, cuando diga Morena léase López Obrador. Como Morena y sus aliados no lograron conseguir una mayoría calificada para reformar la Constitución en diciembre del 2022, se sacaron de la manga un “Plan B” de la Reforma Electoral, es decir, modificaciones a leyes secundarias que violaban la Carta Magna. Luego llevaron estos cambios al Congreso y en *fast track*, sin que la iniciativa se publicara en la *Gaceta Parlamentaria*, sin discusión ni dictamen en comisiones, sin deliberación en el Pleno, votaron los cambios, porque Morena quiere y es mayoría. Ante la inconformidad de la oposición entró a dirimir el asunto la SCJN, y al revisar lo aprobado dejaron sin validez las modificaciones a las leyes generales de *Comunicación Social* y la de *Responsabilidades Administrativas*, por violaciones al proceso legislativo. Morena en voz de Adán Augusto López, secretario de Gobernación, acusó a los nueve ministros que contravinieron el deseo presidencial, de pasar por encima de la “voluntad democrática”, y amenazó: “No hay de otra: plan C en las urnas”, lo que hace prever una elección de estado.

**INTERNACIONAL****Arrestan a ex ministro turco durante su comparecencia**

El exprimer ministro de Pakistán, Imran Khan, fue sacado a rastras del tribunal y empujado a un vehículo policial por agentes del cuerpo anticorrupción de Pakistán, cuando comparecía en una corte de la capital, Islamabad, para responder por varios cargos de corrupción. Después de la detención se produjo una escaramuza entre simpatizantes de Khan y la policía ante la corte. Algunos abogados y seguidores del exmandatario resultaron heridos, al igual que varios policías.

**DEPORTES****El Heat está a un paso de la semifinal en el Este**

Abanderados por un imparable Jimmy Butler, Miami Heat venció a los NY Knicks 109-101 y se puso arriba en la semifinal del *Este de la NBA*, tres juegos contra uno. Butler, con 27 puntos, 6 rebotes y 10 servicios para anotación, fue clave para que los de Miami lleguen el miércoles al *Madison Square Garden de Nueva York* con la oportunidad de ganar y eliminar a los neoyorquinos.

**CULTURA****Y los Pulitzer se vuelcan con la guerra de Ucrania**

Los premios periodísticos han galardonado a AP en *Servicio Público* por la cobertura del asedio a Mariúpol, y *Fotografías de Noticias de Última Hora* por sus instantáneas de la guerra. The New York Times ganó en *Periodismo Internacional* por sus noticias sobre la guerra y reportajes. En ficción ganaron las novelas “*Demon Copperhead*” de Barbara Kingsolver y “*Trust*” de Hernán Díaz.

